

# Goblog

## Ketua Mabicab Barru Berharap Jadikan Gerakan Pramuka Sebagai Penyejuk dan Pemersatu Ditahun Politik

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 19:28



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si selaku Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Gerakan Pramuka Kabupaten Barru bertindak sebagai Pembina Upacara sekaligus membacakan teks pidato Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Nasional Indonesia*

BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si selaku Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Gerakan Pramuka Kabupaten Barru bertindak sebagai Pembina Upacara sekaligus membacakan teks pidato Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Nasional Indonesia, pada Upacara Hari Pramuka Tingkat Kabupaten Barru Ke -62.

Upacara Hari Pramuka Tingkat Kabupaten Barru Ke-62 Tahun 2023 digelar di Lapangan Desa Cilellang, Kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru Provinsi Sulawesi Selatan pada Senin (14/08/2023).

Dalam Teks pidato sambutan Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Indonesia Komjen Pol (Purn) Budi Waseso yang dibacakan oleh Bupati Suardi Saleh mengucapkan syukur alhamdulillah bahwa pada hari ini, tanggal 14 Agustus 2023, segenap anggota Gerakan Pramuka yang ada di seluruh Indonesia merasa bahagia dan bersyukur karena organisasi pendidikan kependuan Praja Muda Karana yang kita cintai ini telah genap berusia 62 tahun.

Adapun Tema Hari Pramuka ke-62 tahun 2023 adalah "Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Proporsional.

"Tema ini menunjukkan semangat Gerakan Pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional, mencermati sumber daya manusia kita yang ada sekarang ini masih jauh dari yang kita harapkan," jelas Bupati Barru.

Di samping itu, Wawasan Kebangsaan Juga menjadi sangat penting agar nilai-nilai kebangsaan kita tidak luntur, tetap menanamkan Nasionalisme, Cinta Tanah Air dan semangat Bela Negara; terlebih sekarang akan menghadapi tahun politik, kiranya persatuan dan Kesatuan Gerakan Pramuka harus tetap solid dan menjadi garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan," kata Bupati Barru.

Pada tahun 2023 dilaksanakan sejumlah kegiatan nasional. Kegiatan-kegiatan tersebut di antaranya Raimuna Nasional, Perkemahan Bakti Satuan Karya (Pertisaka) Bakti Husada tingkat Nasional, Musyawarah Pramuka Penegak dan Pandega Putri-Putra Nasional (Musppanitra) serta Musyawarah Nasional (Munas) Gerakan Pramuka di Banda Aceh, Provinsi Aceh dan sangat perlu mendapat dukungan dari gerakan pramuka.



Lanjut bupati, "jumlah sumber daya manusia yang ada di Gerakan Pramuka, khususnya para Pembina Pramuka dan Pelatih Pembina Pramuka jumlahnya masih sangat terbatas. Oleh sebab itu, peningkatan jumlah dan Kualitas Pembina serta Pelatih Pembina Pramuka harus terus dapat ditingkatkan," harapnya.

Suardi Saleh pula mengajak Gerakan Pramuka untuk menjadi penyejuk dan pemersatu di tahun politik.

Suardi Saleh mengharapkan tidak hanya fokus pada pemilihan DKR tapi menyusun rencana strategis agar jalannya gerakan pramuka lima tahun yang akan datang tetap eksis.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Barru mengucapkan terima kasih kepada para orang tua yang telah mempercayakan anak-anaknya untuk didik. Untuk itu, saya berharap bahwa kwartir di semua tingkatan harus dapat turut membantu peningkatan Kualitas Gugus Depan yang berada di wilayah masing-masing.

"saya meminta perhatian terkait rencana strategis, Kakak-kakak semuanya agar dapat untuk ikut mem bahas nya dengan sebaik mungkin. Ini dimaksudkan agar jalannya aktivitas Gerakan Pramuka untuk lima tahun ke depan dapat semakin eksis dan lebih optimal," lanjut harapan bupati.

Diakhir sambutannya, Suardi Saleh mengucapkan selamat Hari Pramuka ke-62 tahun 2023, semoga Gerakan Pramuka semakin jaya dan sukses.

Giat usai upacara dilanjutkan penyerahan penghargaan lencana Darmabakti kepada Ketua Tim Penggerak PKK drg.Hj Hasnah Syam dari Mabicab Barru berdasarkan Surat Keputusan Kwarnas Nomor 96 tahun 2023.Selain itu penyerahan Lencana Melati dan Lencana Pancawarsa.

Turut hadir dalam acara ini di deretan undangan, Ketua Tim PKK Kabupaten

Barru yang juga menjabat Anggota DPR RI Komisi IX drg Hj Hasnah Syam, Unsur Forkopimda, Sekda Barru Kepala OPD, Asisten, Staf Ahli dan Kabag, terkait, Unsur pengurus Kwarda Barru, Ketua Kwarran Sekabupaten Barru, Pelatih dan Pembina Pramuka, para kepala sekolah, SD, SMP dan SMA se-Kabupaten Barru.

(Hasyim/HIKPB)